
焔 昨日第９回定例理事会を開催し、①３月例
会プログラム、②２月末収支決算、③ＩＭに
ついては、登録人数が決定しだい予算案およ
び内容を実行委員会にて決定し、１７日の臨時
理事会にかけるよう承認いたしました。また、
同日第５回クラブ協議会を開催し、３月・４
月の各委員会の活動予定を承認しました。

１）深川ＲＣより例会時間の変更のお知らせが
届いております。３月３０日は夜間例会となり
ます。

会報受領先
・・深川ＲＣ №２４７８号～№２４８１号
・・芦別ＲＣ №２５３２号～№２５３４号
・・妹背牛ＲＣ 今年度№２７号～３０号

親睦活動委員会 渡邊副委員長
次週例会は、職場訪問夜間例会並びに松崎裕
二会員の送別会となっております。ワールドワ
ンにて６時３０分点鐘です。松崎会員はクラブ会
計補佐として２年間、共に活動されておりまし
たが、今回、留萌信用金庫を退職されることに
なり、３月末をもって退会されます。今後のご
活躍と健康を願って、湯どうふ会と親睦活動委
員会の合同企画にて送別会を開催致します。
懇親会余興としては各委員会対抗の歌合戦を
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煙本日

職業訪問夜間例会

煙次週予定

続・我が生い立ち③

古野・福士・燕会員

会員誕生日

３月１４日 遠藤 光一

結婚記念日

３月１３日 平井 誠治

３月１５日 西谷 恭治

Ｎｏ．２４１０

第３３回 ３月１０日

会員総数………………４４名
出免会員………………４名
出免出席………………１名
出席会員………………３３名
出席率……………８０．４９％

第３０回 ２月１７日

出席会員………………４４名
メイクアップ…………０名
修正出席率…………１００％



予定していますので、各委員会より当日までに
２名を選抜し、お名前と曲名を私までに提出願
います。なお会費は１，０００円です。

・・先日の商工会議所会員大会にて議員勤続２１年
で表彰されました 二ノ宮会員
・・おかげさまで３人目の孫が無事誕生しました

福士会員
・・麻雀大会久しぶりに優勝しました 渡邊名人
がいないと楽勝です 山本会員
・・麻雀大会準優勝 越野会員
・・麻雀大会不覚にも１位になってしまいました

森（俊）会員

前 回 ６３４，０００円
今 回 １２，０００円
累 計 ６４６，０００円

『タイ・ノンカイへのＷＣＳ検証ツアー報告』

地区世界社会奉仕委員会

委員長 出村知佳子様
（札幌北ＲＣ）

２０１０年１月７日～１１日の
５日間、２０１０年ＷＣＳ検証
ツアーに行ってきました。
今回は渡邉ガバナーを団長
に１９名のメンバーで実施を
致しました。前回訪問出来
なかった第３３４０地区タイ・ノンカイへの検証
ツアーです。今回は、クリーンウォーター事業
の検証、奨学金事業の実施、そして今年度承認
された、マッチング・グラントの実施地の視察
といった事柄が目的でした。１月に検証を実施
するのは初めてでしたが、真冬の訪問というこ
ともあり、タイの小学校の子供達へ「雪だるま」
を持参できないかという話になり試みました。
まず、出口ＷＣＳ委員をはじめ、三石ＲＣの
メンバーが苦労して千歳空港まで「雪だるま」

を運んでくださり、バンコクまでは無事に着き
ました。ノンカイへ向かうバンコク－ウドンタ
ニの国内線のチェック・インでいろいろとこの
「雪だるま」について質問され、全ての「雪だ
るま」の入った箱を一箱づつビニールでパッキ
ングし直さなければ飛行機には乗せないと言わ
れてしまい、手塚ＷＣＳ委員、斉藤会員が必死
にこの作業をしてくださり、飛行機に乗り込ん
だのはぎりぎりでした。しかし「雪だるま」が
飛行機に積まれた様子はなく、おそらくウドン
タニにこの「雪だるま」は着いていないだろう
と諦めの状態でした。
しかし、飛行機から降りるときに、窓から雪
だるまの大きな箱が…。この時には、メンバー
一同飛行機の中で拍手喝采でした。
一つ補足をさせて頂きたいのですが、マッチ
ング・グラントの資金は、支援パートナー国側
でその多くを負担することが義務付けられてお
り、多くのクラブの皆様にＷＣＳに参加いただ
けるようになり、地区予算は年々減少（ＷＣＳ
だけではありませんが）し、当地区ではマッチ
ング・グラントをあまり活用してこなかったこ
とがわかり、地区の組織上ＷＣＳでこれに主導
して良いのかということもありましたが、酒井
ＰＧ、渡邉ガバナー、岩城財団委員長や、神部
代表、大金前代表が理解を示してくださり、こ
のような形での事業が行えるようになりました。
この手続きなどもあり、財団のマッチング・グ
ラント担当としてかかわらせていただくことに
なりました。
次年度もＷＦ資金の枯渇が予想され、未来の
夢計画のパイロットが始まり、相手地区が限ら
れる中、３３５０地区との事業開始ができそうで
あることは、非常に良い事と思っております。
３３５０地区はバンコクを中心とし、東北３３４０地
区などのタイ国内の貧困地区やカンボジアなど
をサポートする事業を展開しておりますので、
今までのような事業が継続でき、会員が多くＤ
ＤＦ財源を持っていますので、万が一またＷＦ
が枯渇の事態になりましても、両地区のＤＤＦ
で同じ規模のマッチングの展開が可能であると
考えております。
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現在の浄水器の金額は一機あたり約３０万円
です。もちろん為替による変動がありますが、
日本円で支援額を決めていますので、この分に
ついては送金額３０万円、各クラブ５万円×５＝
２５万円で、３０万円－２５万円＝５万円＋送金手
数料の７，５００円の合計５７，５００円を地区資金か
ら支出し、現地ロータリー負担分はここでは必
要ありません。
というのは、ノンカイＲＣ、バンクラップＲ
Ｃでこのマッチング・グラントへ３０万円ほど負
担しており、今回のクリーンウォーターはＭＧ
サブＷＣＳ事業として行っております。この約
３０万円に当地区から約９０万円のＤＤＦを拠出
しており、この合計と同額の約１２０万円を財団
のＷＦが補助を受けています。
この合計約２４０万円で約３０万円×８校分が
このＭＧサブＷＣＳ事業に続き現在実施が始
まっています。今年度の地区予算が約１４０万円、
申請クラブは２５クラブですので、ＭＧの申請が
おりたノンカイ３３４０地区とインドネシア
３４００地区では、資金の中心はマッチング・グ
ラントで、今回ＭＧのないチェンマイやスリラ
ンカ、モンゴルには地区資金として高く配分さ
れております。多くのクラブに参加を頂き、今
後の資金の中心は益々マッチング・グラントが
中心になっていくことと思っております。さら
に次年度は３３６０地区や３４００地区はパイロット
地区ですが、当地区はノンパイロットで、マッ
チングが実施できなくなりますので、実は今ソ
ンブンさんとノンパイロットである３３５０地区
とのマッチングをすでに企画し、次年度に入っ
た７月１日に申請の準備をしているところです。
支援先の対象地区はノンカイも含めたタイの東
北地区の３３４０地区です。
フィルターの交換料は、１万円くらいと聞い
ており、寿命は５年くらいということでしたが、
実際には使用頻度の多さで２・３年で取り換え
になっているところが多いようです。また、ノ
ンカイ地区内でも水質に違いがあり、５年のと
ころ、２年のところがあるということでした。
また設置時には、必ず（当然ですが）水質検査
を実施し、酒井年度に取り付けられた、今使っ

ているフィルターも水質検査に合格し、心配を
した学校の事業もありましたが、結果は大丈夫
でした。このフィルターの交換は、学校とノン
カイＲＣとで責任を持つことになっており、財
団からのＭＧ承認の手紙に約１２０万円を支援し
ますとのレターがありました。ただ為替が変動
し、ドルが下がっていますので、若干不足金が
出そうです。
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